

Sud ouest

Jeudi 30 août 2018

NIEUL-SUR-MER

Des Napiens au pic de leur forme

Nieul air pur a passé des vacances studieuses. Jamais très loin de ses baskets, le président Nicolas Horeau est déjà dans les préparatifs de la grosse manifestation des Bouffées d'air pur qui aura lieu le 29 septembre prochain (1). Tous les ans, ce sont plus de 200 duos qui s'affrontent, sur 10 kilomètres de chemins côtiers du littoral nieulais.

Dans le même temps, en partenariat avec les écoles nieulaises, la mairie et l'Association indépendante des parents d'élèves, la course des enfants des Rondes, ouverte aux enfants, aura lieu le même jour.

Des ambitions pour la suite

Avant ce grand rendez-vous, le président revient sur la première partie de saison des coureurs: « Sur le 1^{er} semestre, nos adhérents ont brillé sur une multitude de courses sur route, trail et marche nordique, dans la région, en France et à l'international. C'est toujours avec du panache, en réalisant des podiums et en partageant notre maintenant légendaire convivialité qui nous fait avancer, ajoute-t-il. Cet été, les Napiens ont porté les couleurs

de l'association et de la mairie de Nieul-sur-Mer à Pauillac, dans le Médoc. Une sortie en groupe organisée par Claude, notre référent de la commission course. Je remercie également les organisateurs et évidemment les participants sur les sorties et courses collectives », continue Nicolas Horeau.

« Dans notre démarche de promotion de la marche nordique, nous avons dans nos rangs Chantal qui est la référente de la marche nordique. Une belle réussite, toujours dans l'optique de progression de cette technique qui fait des émules. Nos marcheurs sont friands de conseils pour l'acquisition des bons gestes et profiter des bienfaits de cette pratique sportive. Bref, une excellente initiative d'une association en quête d'aller toujours plus loin », termine le président de l'association.

Jean-Pierre Ouvrard

(1) Inscriptions: Toutes les informations sont présentes sur le site Internet: www.nieulairpur.com ou contacter le 0771599591.



Les membres de l'association Nieul air pur ont rendez-vous le 29 septembre. PHOTO J.-P. O.